
本报讯 近日，记者从市物价局获悉，我市正
在全面推行网格化价格监管，通过整合价格系统资
源，在全市实行分段划区、分片包干、分类管理，形
成“网格细化、工作量化、责任强化、考核常态化”的
价格监管机制，确保城乡价格监管工作不留空白、
不留盲区、不留死角。据悉，这一做法在扬州市尚属
首家。

据了解，网格化监管对象主要为各区域宾馆、超
市、商店、药店、物业等经营单位以及房地产公司、农
贸市场、医院、学校、目录管理的收费单位等。监管内
容包括培植诚信单位、推进明码标价、落实收费公
示、实施行政指导、及时收集信息、强化监督检查、跟
踪提醒反馈等 7个方面。 张新时 夏慧

我市首推“网格化”价格监管

◆继 2013年我市实施《高邮市城镇
职工、城镇居民基本医疗保险二次补偿
实施办法（暂行）》之后，今年，我市又实
施了扬州《关于全面开展城镇居民大病
保险工作的实施意见（试行）》，进一步提
高城镇居民大病保险报销水平，减轻患
重大疾病参保人员的负担。据统计，两项
政策实施以来，我市城镇职工基本医疗
保险二次补偿为 492人、补偿 315万元，
城镇居民基本医疗保险大病保险为 137
人、补偿 128万元。 熊薇 晓莉
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卸甲镇政府拟将原八桥派出所办
公房屋进行公开拍卖（不含土地）。
有意者请于 2015 年 9月 22日至

9月 28日期间到卸甲镇政府 8404办

公室办理报名手续。报名时需交房屋保
证金 10万元。
联系人：李立新 13511738485

张士平 13773317588

卸甲镇人民政府
2015年 9月 22日

房屋拍卖公告

本报讯 小微企业遇到发展难题怎么
办？近期，市经信委再次组织服务小分队深
入困难小微企业开展“诊断”活动，帮助企
业解融资难题、建网销中心、讲企业管理、
宣扶持政策、增发展信心，服务企业“一招
接一招”。
小微企业虽小，但能聚沙成塔。如何把小

微企业培大育强，市经信委不因小而不为，而
是从细微之处把服务做到“节骨眼”上。小微
企业融资，银行“看不上”，民间融资成本高风
险又大。为了把银行和小微企业聚在一起共
谋“双赢”，市经信委甘当“红娘”，组织开展了
“携手共进———服务小微企业”银企对接洽谈
签约会，12家银行和 3家融资性担保机构与

255家小微企业达成信贷投资合作共识，签
约信贷金额 24.58亿元，有效缓解了相关企
业生产流动资金的压力。同时，市经信委还充
分发挥融资性担保机构的平台作用，与银行
开展合作，为 25家企业解决生产流动资金
8.14亿元。

为帮助企业打通“多元化”融资渠道，市
经信委全力推进小微企业登陆“新三板”工
作，借“新三板”的平台掘金资本市场，目前已
有 4家企业在“新三板”成功挂牌，而且都能
获得企业融资。同时，还有 6家企业依次排队
上市“新三板”，即将敲开资本市场的大门。市
经信委还帮助企业积极向上争取专项扶持资
金，今年已向省争取工业和信息化转型升级

专项资金项目 25个，获得扶持资金 1270万
元，争取资金总额占扬州大市的 21.22%。“多
元化”融资，为企业“输血供氧”，使小微企业
充满了“精气神”。
“经信大讲堂”是市经信委创新建立的工

作品牌，为更好地服务小微企业，他们把“大
讲堂”搬到企业和车间，向小微企业宣讲产业
政策、经济形势、企业管理、互联网 + 工业
等。此外，还采取“请进来、走出去”的方式，与
大连理工大学、扬州大学等分别举办企业管
理与创新高级研修班、工业设计专业证书班，
使 100多名小微企业主的综合素质和能力得
到了全面提升。

殷朝刚

携手共进 增强信心 助力发展

经信委服务小微企业招招实

本报讯 从 20日开始，我市 4.93万亩籼
稻陆续开镰收割。21日，记者从市作物栽培
技术指导站获悉，今年我市籼稻长势较好，产
量高于去年，预计亩产 570公斤左右，比上年
增加 50公斤。

市作物栽培技术指导站高级农艺师闵思
桂分析认为，今年全市籼稻丰收的主要原因
是：7月下旬、8月份温度比较适宜，光照较好，
颖花退化比去年少，带来结实粒数增加，每穗
增加 30粒左右；灌浆期温光条件好，有利于弱
粒充实，结实率提高了 5%，带来了产量因子增
加；水稻生长过程中，纵卷叶螟、飞虱“两迁”病
虫防治到位，降低了危害；农业科技入户工程
和农技推广项目的有效实施，提高了产量。据
悉，湖西乡镇 3000多亩籼稻的工程项目的实
施，比其它田块增产 10%以上。陆业斌

全市近 5万亩籼稻开镰收割
预计每亩比去年增产 50公斤

中秋节即将来临，市供电公司组织党员服务队队员前往部分空巢老人、残疾人及留守
儿童家中慰问。图为该公司共产党员服务队队员前往龙虬镇白马村残疾老人高来宏家中，
为其送去月饼和苹果等物品，并义务帮助其维护电灯插座。 林华鹏 王卫东 摄影报道

聚焦房交会

“高邮是我的第二故乡，我已在高邮工作
生活了将近 9个年头。我深深地爱着高邮，愿
为高邮的城市建设添砖加瓦，投资高邮房地产
开发我信心满怀……”这是日前高邮市恒华房
地产开发有限公司董事长刘金国接受记者采
访时的一番开场白。

刘金国介绍说，八年多前，他被高邮大招
商的热潮和优惠政策，以及良好的投资环境

所深深吸引，带领团队从福建来到高邮投资
开发了“水韵星城”房地产项目，目前该项目
已完满收官。刘金国说，“水韵星城”项目的成
功实践，与高邮市委、市政府对房地产业的关
心和支持，以及高邮各部门热心到位的服务
分不开，他决定“扎根”高邮，于是又投资在赞
化学校新校区对面开发建设了枫景华府住宅
楼盘。
刘金国告诉记者，市政府主办的房交会，

时机的选择和时间安排都非常及时、务实、到
位。对于参加房交会，恒华公司高度重视，将全
景推出“枫景华府”住宅楼盘沙盘。刘金国介绍
说，“枫景华府”住宅楼盘总建筑面积 6.5万平
方米，将建 3栋高层住宅楼，最高楼达到 32
层。项目不仅楼层高，而且注重高质量，公司力
争将“枫景华府”建设成为高邮新城区标志性
高层住宅小区！

高广仁

投资高邮房地产开发信心满怀
———访高邮市恒华房地产开发有限公司董事长 刘金国

本报讯 近日，市公安局经侦大队经过缜
密侦查，成功破获一起挪用资金案。日前，被告
人巨某某（化名）因犯挪用资金罪，被市人民法
院判处有期徒刑 6个月，缓刑一年。

2014年初，扬州某科技公司到我市公安局
经侦大队报案称本单位巨某某在任公司业务员
期间，有挪用单位资金的嫌疑。接报后，市公安
局经侦大队立即组织精干警力，制订了详细的
侦查方案，迅速展开侦破工作。办案民警先后转
战常州、苏州、上海等地，研判调取线索，查清案
件事实，并于去年 3月将巨某某抓获。
经查，巨某某 2010年应聘到扬州某科技公

司做业务员，主要职责就是联系客户、下订单、
收货款。凭着多年在市场上打拼的经验，巨某某
很快适应了新的工作，业务做得风生水起，深得
公司信任。但此时他却动起了歪脑筋，打起了业
务单位货款的主意。

2012年，巨某某采用收取业务单位货款不
交公司入账的手段，分别从常州、苏州等地 3家
公司收取货款 8万余元，用于还债、家庭生活支
出等。一直到公司发现巨某某经手的货款极不
正常，派专人找客户核查，事情方才败露。在警
方强大的政策攻势和铁的证据面前，巨某某对
以上犯罪事实供认不讳。 德克

高邮警方破获一起挪用资金案

信息短波
◆扬州市第五届“残疾人健身周”期

间，城南新区残联组织残疾人参加柔力
球健身锻炼和器具康复训练等活动，以
增强残疾人健康意识，提升残疾人生活
品质和幸福指数。 徐宽权

责任编辑 袁 慧

本报讯 23日将迎来二十四节气的“秋分”，秋
姑娘的脚步也越来越近了。记者从气象部门获悉，
“秋分”过后，我市本周受两股弱冷空气影响，今日及
周四、周五将有可能迎来降雨天气，受降雨天气影
响，本周气温较上周有所下降。

一会儿长袖、长裤还嫌冷，一会儿短袖、短裤都
嫌热，刚刚过去的一周气温便是如此“任性”，这也是
初秋天气的主要特点之一。根据最新气象资料分析，
本周我市有两股弱冷空气来袭。22日，受第一股弱
冷空气影响，我市天气多云转阴有小雨，最高气温
26℃左右，最低气温 20℃左右；23日阴，最高气温
27℃左右，最低气温 21℃左右。受本周第二股冷空
气影响，24日至 25日，我市将迎来一次明显的降雨
过程，气温有所下降，最高气温 25℃左右，最低气温
18℃左右。26日起，我市天气又开始转好。27日是一
年一度的“中秋节”，从目前看，中秋假期间，我市均
以多云天气为主，气温也比较舒适，最高气温 27℃
左右，最低气温 20℃左右，适宜外出游玩、赏月等。

俗话说：“白露秋分夜，一夜冷一夜”。气象专家
提醒，“秋分”过后，凉意渐浓，气温很难有大的回升。
可以说从本周起，气温开始进入逐渐下降的阶段，市
民出门应备上外套，谨防受凉感冒。同时，本周晴雨
相间，出门记得带上雨具。 熊伟 晓莉

周三“秋分”秋姑娘送雨
中秋节有望晴好宜赏月

本报讯 日前，教育部公布了 2015年全国青少
年校园足球特色学校名单，我市南海初级中学、龙虬
镇初级中学、经济开发区实验小学、龙虬镇实验小
学、秦邮实验小学名列其中。

据悉，此次教育部经综合遴选，认定并命名了
8627所中小学校为全国青少年校园足球特色学校，
江苏省共有 618所中小学校入选，其中扬州 39所。
教育部要求入选的特色学校要按照国家关于加快发
展青少年校园足球的总体要求、《全国校园足球特色
学校基本标准（试行）》及相关管理办法，建立健全校
园足球工作领导小组，及时制订完善学校足球工作
计划方案，深化教学训练改革，广泛开展足球竞赛活
动，努力成为全国青少年校园足球推广普及的示范。

郭玉梅

全国青少年校园足球特色学校公布

我市 5所学校入选
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